



# 本郷学園

会津美里町立本郷学園  
令和6年度学校だよりNo.19  
令和6年9月26日  
発行者 校長 星 潔

## 修学旅行に行ってきました！

9月18日から20日の2泊3日の日程で、9年生が東京方面に修学旅行に行ってきました。出発のバスの中からガッツあふれる姿が見られました。初日は国会議事堂見学や読売新聞社での体験学習でクリエイティブに学びました。その後は劇団四季による「ライオンキング」の観劇です。子どもたちも感激していました。そしてディズニーホテルの「ヒルトン東京ベイ」に宿泊しました。2日目はヒルトン東京ベイのビュッフェスタイルの朝食からスタート。元気をチャージして東京班別自主研修に出発です。班ごとに上野、浅草、渋谷、お台場など様々な場所を訪れ、東京を満喫してきました。そして班別研修を終えて集合し、サンセットクルーズが出航。東京湾を中心に食事をしたり、夜景を楽しんだりしました。そして最終日は1日、東京ディズニーシーでの班別活動。夢の世界を楽しみました。エンジョイする姿がたくさん見られた2泊3日でした。

この修学旅行を通じて、9年生の子どもたちは「チーム本学」の顔、リーダーにふさわしい行動を見せてくれました。実行委員会の皆さんの活躍。班での協力。お互いを思いやった行動。周囲の人への感謝など、さすが最高学年でした。「本気で 郷GO! ガッツ クリエイティブ エンジョイ チーム本学」の本郷学園スローガンを東京の地で達成する姿がたくさん見られました。これからも本郷学園のリーダーとして活躍する姿を楽しみにしています。どうもありがとう9年生。皆さんと一緒に思い出を作れた修学旅行は最高でした。これからも本郷学園のリーダーとして、どうぞよろしくお願いします。



## 職場体験（7. 8年生）

8年生は18日(水)・19日(木)の2日間、7年生は19日(木)に職場体験学習を行いました。8年生は会津若松市内の17事業所、7年生は町内14事業所のご協力をいただきました。この学習では、普段の学校生活では学ぶことができない貴重な体験をすることができました。各事業所において、担当の職員の方々から丁寧な説明と指導をいただき、緊張しながらも活動しました。礼儀や言葉遣い、接客の仕方、細かいところまでの気配りなど、体験したからこそ学ぶことができたことが数多くありました。お引き受けいただきました事業所の方々に、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



## 町陸上交流記録会（5. 6年生）！

9月20日(金)に町小学校陸上交流会が行なわれました。これまでの練習の成果が十分発揮できるよう、それぞれの自己ベストを目指して子ども達は頑張りました。町内の他校の子どもたちと競い合うことで、仲間意識や団結力も高まる交流会となりました。延期



に伴い児童の輸送をお願いしたり、競技役員を行っていただいたり、多くの保護者の皆様方にご協力をいただきました。本当にありがとうございました。